
令和４年 第５回 熊野町議会定例会（１２月）

一 般 質 問 通 告 一 覧 表

Ｎｏ．１

質 問 議 員
質問の

方 法
質 問 事 項 質 問 の 要 旨

質問の

相 手

１．水原議員 一問一答 ① （仮称）筆の里創

造の丘公苑と「体

験交流施設」につ

いて

● 建物の設計を活かした文化芸術活動・創作活

動の取り組みについて

● 公苑内の飲食店について

● 体験交流施設予定地の横と上に砂防堰堤が

建設されている。防災の勉強の場にもなるよ

うな取り組みは考えられないか。

町 長

② 公立中学校の部

活動の今後の指導

方法について

● 公立中学校の部活動の指導方法が変わろう

としている。教員に対する新たな働き方改革

の一環として、休日の部活動の指導を来年度

から３年間かけて地域のスポーツクラブ等に

段階的に移行していき、教員の休日出勤を減

らすよう、国から提言書が公表された。

この事に対し町ではどのような体制づくり

をしていこうと思っているか、伺う。

教育長

２．中島議員 一問一答 ① DXの推進と業務
の効率化について

● DXの現状と、今後の取組みは。

● DX化が図れる業務にはどのようなものが
あるか。

①自治会等への依頼文等資料配布の現状は。

②町広報、災害情報等をネット上から取得す

る仕組みづくりの考えは。

③高齢者の見守りネットワーク・徘徊認知症

高齢者等SOSネットワーク事業の違いと現
状は。

④ICT機器を活用し、安否情報等を早期に確
認できるシステムづくりの考えは。

● DX化による業務の効率化を図る考えは。

町 長

３．福垣内議員 一問一答 ① 電話予約型乗合

タクシーの導入を

求める

● 現在のバス輸送は十分に効率的か。

● 他市町での乗合タクシー導入状況は。

町 長
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３．福垣内議員 一問一答 ② 公共施設のネッ

ト環境整備の発展

を問う

● １１月の補正予算での整備で具体的に何が

できるようになるのか。

● この整備は町民の利便性を優先したものか。

コロナ対策か。

● 試験的にでも普通に使えるネット環境を公

共施設に整備してもらえないか。

町 長

４．竹爪議員 一問一答 ① 安心、安全に暮ら

せる町づくりの現

状と今後は

● 防災、減災対策の強化は。

● 道路交通網の整備、充実は。

● 生活インフラの整備は。

町 長

５．沖田議員 一問一答 ① 妊産婦・子育て家

庭への伴走型支援

について

● 現状と課題、今後の取り組みについて

● 出産・子育て応援交付金の取り組みについて

町 長

② いじめ防止への

取り組みについて

● 現状と課題について 教育長

６．荒瀧議員 一問一答 ① 県道矢野安浦バ

イパスについて

● 国・県・町の標準的事業負担割合は。

● 予定地の呉地区八幡風呂西エリアには、災害

危険区域があり、狭あいな町道のため開発が

進まず一団の土地がある。

地元の協力を得るため、一体的地域づくりを

提案してほしい。

町 長

② 地域経済応援ク

ーポン券業務につ

いて

● 過去４回の業者選定方式と結果及び発注額、

委託額の総額は。

● クーポン活用状況と経済活性化の実態は。

● 世帯数及び構成員数はどうか。

町 長

７．山野議員 一問一答 ① 熊野トンネル無

料化後の世帯数増

による問題点

● ２年間で増加した世帯数、年齢による人口増

は。

● 乳幼児増による待機児童の有無、今後の予定

は。

町 長



Ｎｏ．３

質 問 議 員
質問の

方 法
質 問 事 項 質 問 の 要 旨

質問の

相 手

７．山野議員 一問一答 ② コロナ禍後の

小・中学生の学力、

体力の低下につい

て

● 学力テストの結果の分析は。

● 体力低下の原因と今後の課題は。

● 社会体育におけるコロナ禍の影響と今後の

課題。

教育長

８．尺田議員 一問一答 ① 熊野町の借金に

ついて

● 現状と今後について 町 長

９．片川議員 一問一答 ① 筆の里工房周辺

整備・開発構想に

ついて

● 特に災害、コロナ対応により財政逼迫なお

り、他にもなすべき課題も山積であるが、前を

向き町の発展の為、努力を惜しまぬ姿勢は良

である。

その中身、計画全般を問う。

町 長


